

Un nouveau laboratoire de biologie moléculaire dans la province de Ciego de Avila



La Havane, 15 juillet, (RHC).- Un nouveau laboratoire de biologie moléculaire est en cours de montage à l'hôpital Roberto Rodríguez de Moron, une ville du centre de notre pays.

Doté de technologies modernes pour la réalisation de tests PCR en temps réel pour le dépistage du nouveau coronavirus, ce nouveau laboratoire prêterait fondamentalement service aux travailleurs et aux visiteurs de la destination touristique Jardines del Rey.

Le directeur de l'hôpital, le Dr Juan Carlos Villares, a déclaré que les travailleurs du nouveau laboratoire de biologie moléculaire suivent en ce moment un stage de formation à La Havane.

Il a dit que l'application des tests PCR sera très utile après la pandémie car il permettra un contrôle plus strict de la maladie.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228583-un-nouveau-laboratoire-de-biologie-moleculaire-dans-la-province-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba